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Indica  ao  Ilustríssimo  Senhor  EDUARDO
NAVARRO DE CARVALHO, Diretor Executivo da
VIVO  /  TELEFÔNICA,  com  cópia  para  o
Excelentíssimo  Governador  MAURO  MENDES
FERREIRA, e para a AGÊNCIA NACIONAL DE
TELECOMUNICAÇÕES - ANATEL, a necessidade
de manutenção contínua, regulação e aumento
do  sinal  móvel  e  da  internet  do  Distrito  de
Lucialva em Jauru/MT.

Com Fulcro No Art.160-II, Requeiro a mesa diretora, depois de ouvido o soberano plenário, que seja
remetida esta Indicação ao Ilustríssimo Senhor EDUARDO NAVARRO DE CARVALHO, Diretor Executivo da
VIVO / TELEFÔNICA, com cópia para o Excelentíssimo Governador MAURO MENDES FERREIRA, e para a
AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES - ANATEL, a necessidade de manutenção contínua,
regulação e o aumento do sinal móvel e da internet do Distrito de Lucialva em Jauru/MT.

JUSTIFICATIVA

Esta proposição trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento
apontar à empresa VIVO/TELEFÔNICA, levando ao conhecimento de sua Excelência o Governador do
Estado, e da Agência Nacional de Telecomunicações – ANATEL, a necessidade da concessionária,
VIVO/TELEFÔNICA, manter a regularidade, bem como aumentar a transmissão no campo de 20km, do sinal
móvel e da internet no Distrito de Lucialva em Jauru/MT.

Levando em consideração que a ausência de comunicação dificulta o processo de desenvolvimento
socioeconômico de uma região; considerando que a mobilidade da telefonia tem sido fundamental pela vasta
utilização; a instalação de uma torre, além de fomentar economicamente essas regiões, proporcionará aos
habitantes, meios eficazes de inter-relação regional e nacional.

Lucialva é uma pequena vila (distrito) pertencente ao município de Jauru. Três denominações cristãs
predominam na região, católica, assembleia de Deus e presbiteriana do Brasil. Há uma única escola de 1º e
2º grau nominada por Juscelino K. de oliveira, que atende cerca de quatrocentos alunos das comunidades
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adjacentes nos período matutino e vespertino. A maior parte de sua população é de pequenos proprietários
de terra sendo dividida com alguns donos de comércio e professores que trabalham na escola local. O índice
de criminalidade é zero tomando o lugar ótimo de se viver. Suas principais fontes de renda são o gado de
corte e leiteiro. A agricultura ainda é praticada por alguns produtores, no entanto só para despesa. Suas
avenidas principais são asfaltadas.  

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e a elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade a mesma o devido apoio para a sua regimental acolhida e
merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 23 de Junho de 2021

 

Elizeu Nascimento
Deputado Estadual
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